

活動履歴

- 役員会・指導部会を開催しました。県連行事について話し合いました。(10/11)
- 役員会・指導部会を開催しました。次年度行事の活動内容について話し合いました。(9/6)
- 代表委員会を開催しました。活動報告と次年度(2019年度)の計画について審議決定しました。(7/26)
- 役員会を開催しました。25日開催の代表委員会の話し合いをしました。(7/12)
- 指導部会を開催しました。正指導員1名、準指導員4名の合格を祝う会も併せて開催し、22名が参加しました。(6/8)
- 第5回役員会・指導部会を開催しました。(3/8)
- スキースクール古河を開催しました。スクール生8名、応援その他11名が参加しました。(2/17・18)
- 第4回役員会・指導部会を開催しました。(1/18)
- 第3回役員会・指導部会を行いました。(11/16)
- スキー講演会を開催しました。基礎スキー研究会(BISA)代表の六本木先生による講演会に協会員17名が参加しました。(11/12)
- 古河市スキー協会所属の内藤智文選手が、ジャンプ競技のNHK杯(全日本ラージヒル)で10位に入賞しました。(11/5)
- 第2回役員会・指導部会を開催しました。(10/18)
- 第1回役員会・指導部会を開催しました。(9/2)
- 2018シーズンの代表委員会を開催しました。(7/31)